

## Pelea entre jóvenes armados habría dejado heridos en plaza Independencia de La Calera

La violencia sigue sin dar tregua en las calles de la provincia de Quillota.

Esta vez, un grupo de jóvenes se enfrascó en una pelea en plena plaza Independencia, ubicada frente al supermercado Lider en la comuna de La Calera.

Anuncio Patrocinado



El concejal Juan Carlos Reyes encendió la alarma al publicar la noticia en sus redes sociales, aclarando que con antelación llamó a Seguridad Ciudadana.

Según testigos del hecho, una persona resultó apuñalada, quien recibió ayuda por parte de comerciantes ambulantes.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Fue en la misma publicación del concejal, que vecinos agregaron detalles, señalando que vieron a sujetos con armas de fuego que se trasladaban en un automóvil de color negro.

Los sujetos habría continuado su camino por Avenida Carrera, siendo vistos también en las afueras del Colegio Apumanque.

y tú, ¿qué opinas?